
VERBALE DEL26 AGOSTO 2015

L'anno 2015, il giorno 26 d,elmese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro r. WÈS$
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 624511 del 07 agosto

2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta i1 Presidente Inzerillo.

E,' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiarra 1'appello alle ore 09,40 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Duminuco, LaValle, Marchese, Savoca, Scarlata eTerzo. Risultano assenti i Consiglieri

Di Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, Sala, e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale i1 Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente dà la parola al Consigliere Marchese, il quale informa il

Consiglio che ancora una volta tutta 1'attività svolta dalla R.A.P. non trova nessun riscontro positivo sul

territorio martoriato da cumuli d'immondizie, in effetti la R.A.P. disattende quasi tutti i sevizi di

spazzamento, raccolta rifiuti e pulizia dei cassonetti causando disagi notevoli ai cittadini

Alle ore 09,50 entrano i Consiglieri Guaresi e Sala.

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri Cardella e Savoca i quali chiedono la presa d'atto delle proposte n.

581231 e 585669 entrambe del22luglio 2015.

Le proposte aventi per oggetto "Visita guidata per i disabili per i monumenti storici della II Circoscrizione" e

"Mostra di quadri di artisti locali", verranno invíate alla Commissione Attività Sociali dove verranno discusse

più approfonditamente.

Alle ore 10,00 entrano i Consiglieri Giocaliero e Greco ed esce il Consigliere Terzo.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente Inzerillo legge alcune note pervenute a questa presidenza.

Nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture U.O. Manutenzione

Rete Stradale Cittadina avente per oggetto: Trasmissione Delibera n. 193 del 1010112015 - Mozione:

Ripristino urgente marciapiede in Corso dei Mille dal civ. 983 al civ. 991 dimora per diversamente abili;

Nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture Ufficio Servizi Pubblici

a Rete e di Pubblica Utilità avente per oggetto: Realizzazione di un impianto di illuminazione in via Vittorio

Salmeri civ. 1-3-5;

Nota pervenuta dall'Area della Partecipazione e del Decentramento Servizi al Cittadino e Mobilità avente per

oggetto: Ripristino degli attraversamenti pedonali nelle vie Sacco e Yanzefîi, XXVII Maggio, G. Di Vittorio,

Pecori Giraldi e N. Giannotta;
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Nota pervenuta dall'Area della Partecipazione e del Decentramento Servizi al Cittadino e Mobilità uu.nte pqri: ...1

oggetto: Ripristino della segnaletica orizzontali in via Galletti all'intersezione con via Messina Marine; 
, 
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Nota pervenuta dall'Area della Partecipazione e del Decentramento Servizi al Cittadino e Mobilità avente ner 
;,,-11'1,

oggetto: Richiesta spostamento della segnaletica verticale posta davanti all'impianto semaforico collocato in

via Stefano Canzío all'incrocio con viale A. D'Aosta.

Il Presidente chiude la discussione generale e nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Guaresi e Marchese e

passa al terzo punto dell'OdG: Atti Ispettivi.

I consiglieri Scarlata e Colletti chiedono il prelievo delle mozionin.481352 del 16.03.2015 e la mozione n.

175736 del 04.03.2015.

Si dà lettura della mozione n.208897 del 16.03.2015 a firma del Consigliere Scarlata e avente per oggetto:

"Urgente diserbo e pulizia straordinaria nelle vie Padre Nunzio Russo e via Della Concordia" e il consigliere

la legge e descrive sottolineando che il crescere delle erbacce non solo favorisce il proliferare degli insetti,

ma crea anche disagi ai pedoni in quanto cresce sui marciapiedi e con la pioggia rende scivoloso il
camminare.

Dopo attenta analisi si passa allavotazione della mozione n.208897 del 16.03.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,30.

Risultano assenti i Consiglieri Di Fazio, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,31 escono i Consiglieri Duminuco e Savoca.

Si dà lettura della mozione n. 335820 de129.04.2015 a firma del Consigliere Colletti e avente per oggetto:

"Rifacimento marciapiedi in via Amedeo D'Aosta nel tratto antistante la scuola elementare Nazario Sauro"

e il Consigliere la legge e descrive sottolineando che lo stesso intervento è stato già richiesto con nota n.

749894 del17 settembre 2014 e più volte sollecitato. Inoltre tiene a precisare che la forte precarietà dell'area

pedonale in questione rappresenta un pericolo costante per i pedoni di passaggio, ma principalmente per gli

alunni frequentante la scuola sopracitata, che spesso incombono in pericolosi incidenti.

Dopo attenta analisi si passa allavotazione della mozione n. 335820 de|29.04.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,40.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Di Fazio, Duminuco, Savoca, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,45 il Presidente Inzerillo chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

(Esp. Carmela Varvarà)
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